

Presidenta inaugura cuartel central de Bomberos en Angol

6 MAR 2017



Unidad, que contó con una inversión sobre los mil millones de pesos, beneficiará a más de 48 mil habitantes.

Esta tarde, en el contexto de la visita que realiza a la Región de la Araucanía, la Presidenta Michelle Bachelet, inauguró el cuartel central de Bomberos de la comuna de Angol.

“Estoy segura de que hablo por todos los chilenos y chilenas si digo que jamás terminaremos de agradecer a los voluntarios todo lo que han hecho por el país desde hace tantos años, más de un siglo y medio desde su fundación”, resaltó la Mandataria, y destacó “sus muestras de valor y capacidad, como lo hemos visto permanentemente, pero que sin duda fueron muy evidentes para todos en estas últimas emergencias, sin precedentes, cuando, junto a los brigadistas de CONAF y el apoyo de tantos y tantos, no se detuvieron hasta controlar y extinguir los focos de incendio”.

En este contexto, dijo que “nos enorgullece inaugurar este nuevo cuartel central de los bomberos de Angol, que viene a reemplazar el antiguo, muy afectado por el terremoto del 2010. Este proyecto ha sido fruto del esfuerzo de todos, especialmente del Gobierno Regional y también con el apoyo del municipio. Estamos hablando de una suma superior a los mil millones de pesos aportados por el Fondo Nacional de desarrollo Regional, además de unos 23 millones para equipos”.

Financiadas a través del Fondo Nacional de Desarrollo Regional, las obras de este cuartel que beneficiará a 48.996 usuarios, se iniciaron el 18 de diciembre de 2015. El primer piso tiene 421,71 m², cuenta con nuevas oficinas para el superintendente y la comandancia, sala de espera, ayudantía, sala multiuso, sala de máquinas, cuartelero, bodegas. En el segundo piso se mejoró la sala de la primera y la segunda compañía, el salón de reuniones, radio, salón de honor, la cocina, el departamento técnico. Tiene 261,91 m².

Además, el proyecto contempló la ampliación de la capacidad del cuartel, por medio de la habilitación de un tercer piso, donde se construyó un comedor y dormitorios, con un total de 150,38 m².

“El valor de trabajo de Bomberos exige del país no sólo agradecimiento y cariño. Eso está bien, pero no alcanza para actuar; sabemos que es necesario entregar recursos, invertir y facilitar el trabajo de los voluntarios. De eso nos hemos preocupado durante todo mi Gobierno”, afirmó la Presidenta, quien recordó que hace poco más de un año entregaron 110 carros bomba en todo Chile.

La Gobernante recordó que en su administración se resolvieron dos anomalías que impedían una mejor labor de los voluntarios, a través de dos leyes promulgadas en abril de 2016: permitir que los voluntarios de bomberos pudieran acudir a los llamados de emergencia por siniestros ocurridos durante su jornada laboral, sin que su salida fuera sancionada por su empleador; y eximir del pago de peajes a los vehículos de emergencia, entre ellos los de bomberos.

“A todo esto quiero sumar los 4 mil millones para equipamiento y reconstrucción de cuarteles y equipos que anunciamos con ocasión de la última emergencia forestal. Vamos a seguir por esta ruta. La protección de los ciudadanos es una prioridad y el trabajo de bomberos es fundamental para dar seguridad”.

ETIQUETAS :

#Bomberos